

Soul Shaker

Die Soul Shaker

Jung, charmant, talentiert, gut aussehend und mitreißend – das sind die Soul Shaker. Leidenschaftlich gespielte Musik die berührt, unter die Haut geht und zum Tanzen animiert.

„Soul Shaker – Sweetest of Life“ ist das erste selbst produzierte Studio-Album der elfköpfigen Band aus St. Georgen im Schwarzwald. Ein Album, das von der ersten bis zur letzten Minute fasziniert und zum Ausdruck bringt, wie viel musikalisches Potential die Band besitzt. Das aktuelle Programm setzt sich aus eigenen Kreationen und einigen amerikanischen Soul-, Funk- und Bluestiteln zusammen.

Die Soul Shaker stehen für grandiose Stimmumfänge ausdrucksstarke Gitarren. Eine lässige Bläserformation, Piano, Schlagzeug, und Bass sorgen für ein unvergessliches Erlebnis, das Gänsehautfeeling erzeugt.



Kontakt:
Soul Shaker
c/o Tobias Fritzsche
Hansjakobweg 22a
78112 St. Georgen

Mobil: 0171 57 88 815
Tel.: 07724 8844631
mail@soul-shaker.de
<http://www.soul-shaker.de>

Die Soul Shaker - Biografie

- 2001 Gründung als Nachfolgegruppe der Jazzband der Jugendmusikschule St. Georgen Furtwangen e. V.
- 2004 Aufführung der „Westside Story“ gemeinsam mit dem Schulchor des Kant-Gymnasiums in Weil am Rhein
- Ab 2004 Entwicklung eines eigenen Profils als „Soul Shaker“
- 2007 Erster Christmas Shake am 26.12.2007 in der Jugendmusikschule St. Georgen
- 2009 Live-Album „Soul Shaker – Live“
- 2009 Artikel im Schwarzwald-Baar-Kreis Almanach
- 2010 Live-Album „Soul Shaker – On Stage“
- 2011 Studio Album „Soul Shaker – Sweetest of Life“ mit zehn Eigenkreationen, Veröffentlichung zum zehnjährigen Jubiläum, fünfjähriger Christmas Shake

Auftritte:

- Zeltmusikfestival Freiburg 2010 und 2011
- Mehrere Siegerehrungen des Skiweltcups der Nordischen Kombinierer in Schonach
- Mehrere Grandprix der Radfahrer in Triberg
- Stadt- und Straßenfeste in St. Georgen, Triberg, Furtwangen, Geisingen, Bräunlingen, Gütenbach
- Benefizauftritte in Villingen, Tuttlingen, Schapbach und Buchenberg
- Auftritte in Bars, Musikkneipen in Baden-Württemberg

Presse- und Auftrittsreferenzen

“Soulshaker lassen es krachen

Kräftig etwas auf die Ohren bekam das begeisterte Publikum beim alljährlichen „Christmas Shake“ der Soulshaker um Frontmann Tobias Fritzsche in der Unterkirche in St. Georgen.“

- Südkurier, 28.12.2011 -

„Die Band Soul Shaker aus St. Georgen bringt heute den Groove ins Actionprogramm.“

- Badische Zeitung (Thomas Steiner), 06.07.2011 -

“Soul Shaker rocken im Mo Club

Tolle Stimmung herrscht bei den Soul Shakern im Mo Club in St. Georgen.“

- Südkurier, 21.02.2011 -

„Tolles Geschüttel zum Weihnachtsfest

Auch wenn es draußen eiskalt ist, in der Unterkirche wird den Gästen kräftig eingeheizt.“

- Südkurier, 29.12.2010 -

„Soul Shaker lassen Burgruine erbeben

[...], die im Rahmen des Burgspektakels auf der Ruine Waldau für ein musikalisches Feuerwerk der Extraklasse sorgte.“

- Südkurier, 29.06.2010 -

„Soul Shaker – grooviger Sound

Die Stimmung schlägt in Faszination und Begeisterung um. [...] Dieses Temperament kann nur eine Band erzeugen – die Rede ist von den Soul Shakern. [...] Sie steht für pure Leidenschaft, beeindruckende Stimmumfänge, die unser Trommelfell verwöhnen und unter die Haut gehen.“

- Schwarzwald-Baar Kreis Almanach 2010 -

„Soul Shaker“ begeistern alle

Eine einmalige Gelegenheit, junge sympathische Menschen mit einer derartigen Spielfreude zu sehen. Handgemachte Musik, ohne Computer, mit einem Programm für Jung und Alt. Es macht Freude zuzuhören“, so Christoph Freudenberger.“

- Südkurier, 26.12.2009 –

„Diese Band schüttelt unsere Seelen durch

Für mich gibt es nur eine Band, die so eine gigantische Stimmung und Lebenslust erzeugen kann – nämlich die „Soul Shaker“, Diana Säger (Redakteurin).

- Schwarzwälder Bote, Januar 2009 -

„Soul Shaker“ begeistern bei Benefizkonzert als Solisten sowie als „Teamspieler“

Die Mischung aus Soul, Funk, Blues und Rock [...] ging den Besuchern, ..., richtig unter die Haut.“

- Schwarzwälder Bote, 24.06.2008 –

Ausgewählte Shakes im Jahr 2012

„Die Stadtmitte“, Karlsruhe
VS Music Contest, Villingen-Schwenningen
Bergstadtgeschichten, St. Georgen

Ausgewählte Shakes im Jahr 2011

Christmas Shake, St. Georgen
Theater im deutschen Haus, St. Georgen
Straßenfest, Geisingen
Kultursommer, Furtwangen
900 Jahr Feier, Triberg
Rock im Tal, Stühlingen
Benefizkonzert, Müllheim
Siegerehrung FIS Weltcup, Schonach
Benefiz für Haiti, Schapbach

Ausgewählte Shakes im Jahr 2010

Christmas Shake, St. Georgen
Italienische Nacht, St. Georgen
Burgspektakel, Buchenberg
Kultursommer, Furtwangen
Zeltmusikfestival, Freiburg
Benefizkonzert Go Ahead! e. V., Villingen-Schwenningen
Wir helfen Afrika, Tuttlingen
Rittergarten, Tuttlingen

Ausgewählte Shakes im Jahr 2009

Christmas Shake, St. Georgen
Aufstiegsfeier Regionalliga Abteilung Ringen Sportverein 1898 Triberg e.V.
CD Release Party, Bräunlingen Flamingo
Benefizveranstaltung Rotary Club, Villingen-Schwenningen
taz Benefizkonzert, Vöhrenbach
Firmenfeier, Yatego GmbH
Stadtfest, Triberg
100 Jahre Deutsche Jugendherbergen, Villingen
GP der Profiradfahrer Triberg-Schwarzwald, Triberg
Shake in den Mai, St. Georgen
Gauchachhalle, Bräunlingen-Döggingen
Siegerehrung FIS Weltcup, Schonach